

**第9回全日本ジュニア(U17)水球競技選手権大会
かしわざき潮風カップ出場おめでとう**

名古屋女子大学高等学校3年生の奥岡飛沫おくおか しづきさんが、令和5年3月17日(金)から21日(火・祝)に新潟県立柏崎アクアパークで開催の標記大会の結果を報告するため、12月15日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「愛知選抜チームの一員として、全国大会出場おめでとうございます。お体には十分気をつけて、今後も練習に励んでいただきたい」と激励の言葉がありました。

カメラルポ



**天皇賜杯第78回全日本軟式野球大会ENEOS
トーナメント優勝おめでとう**

医療法人和合病院に所属する、新田英貴にった ひでたかさんが、令和5年9月15日(金)から20日(水)にレクザムボールパーク丸亀(香川県)等で開催の標記大会の結果を報告するため、12月8日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会優勝おめでとうございます。選手と監督が一致団結して、勝ち取った優勝だと思います。素晴らしい成績を収めていただいたこと、感謝しております」とお祝いの言葉がありました。

**とびうお杯第38回全国少年少女水泳競技大会
第46回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季
水泳競技大会出場おめでとう**

ルネサンス甚目寺に所属する、篠田小学校6年生の藤城妃菜ふじしろ ひなのめさん、高蔵中学校2年生の野々目智裕ののめ ちひろさん、美和中学校2年生の上田彩加うへだ あやかさん、美和中学校3年生の松本侃大まつもと かんたさんが、標記大会の出場を報告するために、令和5年12月11日(月)に市長を表敬訪問されました。市長からは「全国大会出場おめでとうございます。日々、練習と学業に励まれ、充実した生活を送られていることと思います。これからの益々の活躍を期待しております」と激励の言葉がありました。



**第11回全日本ジュニアチャンピオンシップ空手道選手権大会
出場おめでとう**

インパクト空手道場に所属する、美和中学校1年生の安田優希やすだ ゆうきさんが、令和5年12月17日(日)愛知県体育館で開催の標記大会の結果を報告するため、12月18日(月)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。日頃の練習の成果を発揮できたことと思います。ご家族や指導者の皆様方へ感謝をし、さらに素晴らしい成績を収めていただきたい」と激励の言葉がありました。



カメラルポ

だいきち会宇佐美三郎様からの
寄附のお礼

このたび、だいきち会会長の宇佐美三郎様より、七宝焼の寄附申出がございました。

ご寄附いただきました七宝焼は太田吉亮様が製作したもので、第41回日本新工芸展において、内閣総理大臣賞を受賞されたものです。

ここにお礼を申し上げますとともに、市役所に展示させていただきます。



一般社団法人ハッピートークアカデミー協会が
第54回博報賞を受賞されました

一般社団法人ハッピートークアカデミー協会が、公益財団法人博報堂教育財団が主催し、文部科学省が後援している「博報賞」を受賞され、代表理事を始め4名が令和5年12月19日(火)に市長を表敬訪問されました。

同協会は、ハッピートーク出前授業やオンライン・ハッピートーク朝礼を行っており、こうした活動が評価され、このたび受賞する運びとなりました。

同協会の池崎晴美代表理事より、今までの活動や今回の受賞について報告があり、市長より労いの言葉がありました。

あま市消防団が年末夜警を実施

令和5年12月28日(木)・29日(金)の2日間、あま市消防団が年末夜警を実施しました。昨年、市内では建物火災をはじめとした20件の火災が発生していることから、火を使うことの多い年末に際して、防火啓発と警戒を重点的に行いました。消防団員は各地区の警戒に就きました。



あま地産地消ふれあい軽トラ市

七宝焼アートヴィレッジ敷地内において、あま市近郊で生産された野菜などを生産者が販売する軽トラ市を開催しています。天候や販売状況等により終了時間が早くなることもあります。

日時 毎週日曜日 午前7時～9時

問合先 七宝焼アートヴィレッジ

☎443・7588 FAX443・7122